

COORDINACIÓN DIA B



¿QUÉ COMPRENDE LA COORDINACIÓN?

Dos meses antes de la boda

Elaboraremos un Timing, que es un documento en el que plasmaremos todo lo que queréis que ocurra ese día, desde vuestra preparación en casa hasta después del baile. En él se reflejarán los tiempos, las canciones en los momentos especiales, sorpresas a familiares y amigos y todo lo que debamos de tener en cuenta.

Haré con vosotros una visita al espacio donde se hará la ceremonia y el banquete. Así haremos el recorrido juntos para que el día B salga todo perfecto.

Me reuniré con todos los proveedores que habéis contratado para elaborar el timing específico para cada uno y les daré toda la información necesaria. Repasaremos todo lo acordado para que no se les escape nada. Les facilitaré mi contacto para que en caso de imprevisto se comuniquen conmigo y no os tengan que molestar a vosotros ese día.



Ayudaremos a los profesionales encargados de la música, ceremoniantes, etc. a encontrar sus ubicaciones y proporcionarles lo que necesiten.

Llevaremos los discursos, votos etc. que hayáis preparado impresos, por si en un momento tan emotivo se os quedara la mente en blanco.

Atenderemos a los invitados y les indicaremos donde tienen que sentarse para la ceremonia.

Nos sincronizaremos con vosotros para la llegada.

Nos encargaremos de que las canciones entren en el momento preciso, de que los invitados tengan a mano el arroz, pétalos o lo que queráis para lanzarlo al final de la ceremonia.



DESPUÉS DE LA CEREMONIA

.Os acompañaremos en la sesión de fotos para ayudaros a colocar vestido, peinado o cualquier cosa que necesitéis. Por ejemplo, que el ramo de la novia no se quede en la mesa de la ceremonia olvidado... (me pasó a mí, en mi boda).

.Asistiremos a vuestros invitados para que sepan en cada momento que hacer (pasar de un espacio a otro, llegada novios al cóctel, encontrar la ubicación de su mesa ...)

.Controlaremos que el inicio de cada parte del convite se haga con vosotros presentes (a mi me pasó que nadie vino a por nosotros para la apertura del cóctel, os lo podéis creer? Lo abrieron sin estar presentes los novios!!!! que locura...)
.Estaremos pendientes de vosotros durante el cóctel y el convite por si necesitáis algo.

.Coordinaremos con el maître, los músicos y fotógrafos cada momento especial y las sorpresas redactadas en el timing.

.Para que ninguna de las dos personas del equipo que asistirán a vuestra boda se tenga que ausentar, la comida correrá a cuenta de vosotros en el propio establecimiento. Siempre tienen menús específicos para los proveedores que tengan que estar presentes (más económicos).

QUIÉN ESTÁ AL FRENTE DE Amor Consei



Mi nombre es Yolanda.

Después de haber trabajado toda mi vida cuenta ajena decidí por reinventarme para dedicarme con muchísima ilusión al mundo de las bodas, algo que me apasiona y que me permite ayudar a las parejas a hacer que uno de los días más importantes de sus vidas sea como siempre han soñado, así que, con el apovo incondicional de mi marido, deié trabajo mi V empecé formarme para emprender esta maravillosa aventura V poder dedicarme a tiempo completo.

persona Soy organizada, una empática, responsable y cercana. Me encanta viajar y desde que descubrí este mundo, no hay nada que me apasione más.





Quiero que vuestro día sea el más especial de vuestra vida juntos. Que el día de vuestra boda, seáis los protagonistas en todo momento.

Como no os puedo prometer que será perfecto, sí que os prometo que pondré toda mi voluntad y ganas para que todo salga lo mejor posible y que lleguéis a vuestro día soñado con tranquilidad, ilusión y sobre todo relajados, para disfrutarlo sin preocupaciones.

